

プレスリリース [2023年6月2日]

(計1枚)

## 令和5年度市・都民税の課税漏れについて

2023年5月30日(火)、事業主からの問い合わせにより、令和5年度市・都民税(個人住民税)の課税について、一部の事業主から提出された給与支払報告書(以下、給報データという。)を、システムに取り込んでいなかったため、課税額の算定に反映できておりませんでした。

### ■ 対象者等

#### (1) 対象者

・137人(45事業主)

(このうち、課税上の影響がある方 95人(29事業主))

#### (2) 影響額 10,278,900円

・点検の結果、他の事業主から提出された給報データについては、取り込み漏れはありませんでした。

### ■ 原因

市では、事業主から提出された給報データをシステムに取り込んで審査、税額計算をしています。

本件は、システムへの取り込み作業の件数チェック及び処理状況の確認が不十分であったため、給報データの取り込みに漏れが生じました。

### ■ 今後の対応

課税上の影響を受けた95人、29事業主に、お詫びするとともに、給報データを反映した正しい税額の通知書をお送りします。

今後は、課税業務を行う際に、処理件数をチェックし、複数人で確認することによって、処理漏れの再発防止に努めてまいります。

### ■ 本件に関するお問い合わせ先

財務部市民税課長 黒澤 TEL 042 - 724 - 3067